



PROPOSAL PENAWARAN

PROPOSAL PENAWARAN

I. TENTANG KAMI

Nama : CV. RUKUN SEJAHTERA ABADI DJAJA
Merk Dagang : ALDEN INTERIOR
Alamat : Jl. Raya Bangkingan 279 Surabaya
Telp : 081353314754
Email : alden.interior@yahoo.com
Instagram : Alden_Interior

Alden interior berdiri tahun 2003 bergerak di bidang interior design. Memiliki kualitas produk yang lebih baik dari interior lain dikelasnya. Produk interior kami berupa Kitchen, Pantry, bed living, guest, meeting dan working.

Perusahaan kami dikembangkan dengan menjunjung tinggi tanggung jawab serta menjaga mutu barang dan jasa yang kami berikan. Keluhan pelanggan segera kami selesaikan dengan cepat dan kami mengutamakan pelayanan pelanggan. Produk kami dikerjakan oleh sumber daya manusia yang berkompeten di bidangnya serta menggunakan mesin yang lebih modern untuk meminimalisasi kesalahan dan menjaga kualitas produk.

Pemeliharaan hubungan baik dengan pelanggan selalu kami lakukan untuk memberikan komunikasi dua arah dengan baik untuk menghindari ketidaknyamanan serta NG (not good) pada produk, baik sebelum produksi, saat produksi serta setelah produksi. Pemeliharaan hubungan baik sebelum produksi dilakukan secara intens saat proses design dan juga berusaha memberikan solusi design terbaik berdasarkan fungsi ruang. Saat produksi selalu diberikan perkembangan terkait pesanan yang sudah dikerjakan sehingga pelanggan bisa melihat barang pesanan yg sudah diproduksi. Sedangkan yang tidak kalah penting untuk membina hubungan baik dengan pelanggan setelah pesanan diselesaikan adalah memberikan jaminan furniture kami selama 2 tahun untuk menjaga kualitas serta kekhawatiran pelanggan terhadap kualitas produk pesanan.

II. MAKSUD DAN TUJUAN

Proposal penawaran ini dibuat untuk menciptakan kerjasama yang saling menguntungkan antara kedua belah pihak yang tidak hanya berjalan sementara namun bisa berjalan seterusnya dalam menjalankan bisnis bersama dan saling memberikan manfaat.

III. VISI DAN MISI

VISI

Menjadi perusahaan kontraktor interior profesional dan menjadi nomor satu di pangsa pasar indonesia dan menjadi perusahaan yang go public.

MISI

1. Mampu memenuhi keinginan dan kebutuhan pelanggan dengan baik agar memberikan kepuasan pada pelanggan.
2. Selalu memberikan pelayanan terbaik terhadap pelanggan.
3. Menyelaskan keluhan pelanggan dengan cepat dan baik.
4. Membina hubungan baik dengan pelanggan sebelum dan setelah produksi.
5. Menghasilkan dan menyediakan produk dengan kualitas baik.
6. Berinovasi untuk meningkatkan mutu perusahaan dan sukses menghadapi persaingan.
7. Memperluas jaringan pemasaran dan kerja sama dengan perusahaan lain yang lebih berkualitas.

IV. PRODUK

Produk yang kami hasilkan terbagi menjadi dua yaitu custom (sesuai pesanan) dan package (sesuai design yg disediakan). Produk package kami biasanya untuk apartemen, namun untuk rumah tinggal kami menggunakan produk custom sesuai dengan pesanan pelanggan dan lokasi tempat tinggal pelanggan. Berikut contoh produk terbaru (2018 – 2019)

RS PETRO KIMIA GRESIK HOSPITAL



KANTOR ABSOLUTION



RECEPTIONIST RSUD. Dr. M. SOEWANDHIE



KANTOR BESS GEDANGAN, SIDOARJO



PT. HM SAMPOERNA, SUKOREJO, MALANG



RSUD BHAKTI DARMA HUSADA



V. BEBERAPA LOKASI PROYEK 2018 sampai 2019

Contoh sebagian Proyek di lokasi komersil yang kami kerjakan tahun 2019 sampai 2020 adalah sebagai berikut :

NO	NAMA PROYEK	LOKASI
1	RSUD Dr. Soewandhie	Jl. Tambak Rejo, Surabaya
2	RS. Petro Kimia	Jl. Ahmad Yani, Gresik
3	RSUD Bhakti Dharma Husada	Jl. Raya Kendung, Surabaya
4	RS. Premier	Jl. Nginden Inten Barat, Surabaya
5	Hotel Aston Kahuripan	Perum Kahuripan , Sidoarjo
6	Depot Makan Gang Jangkrik	Mayjend Sungkono, Surabaya
7	PT. HM Sampoerna	Sukorejo, Malang
8	BESS Gedangan	Gedangan, Sidoarjo
9	Larita Bakery	Sidoarjo
10	Gempikoe	Pasar atom, Surabaya
11	RS. Siti Hajar	Sidoarjo

VI. PENUTUP

Demikian proposal penawaran kerja sama kami, terima kasih apabila pihak Bapak atau Ibu dapat memberikan balasan berupa jawaban atas penawaran yang kami ajukan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

HERI KRISBIANTORO

WA : 0815 1777 3277

Phone : 0813 5331 4754

Email : herikrisbiantoro@gmail.com

Cc : alden.interior@yahoo.com